

Sitzungsprotokoll des FSR MB

FACHSCHAFTSRAT MASCHINENBAU

02.12.2020, 18:00, ZOOM

FELIX KNORR



Mitglied	Von	Bis	Anwesend?
Abraham Jonatan			<input checked="" type="checkbox"/>
Amy Heintzelmann			<input checked="" type="checkbox"/>
Björn Wohltmann			<input type="checkbox"/>
Carlos André			<input checked="" type="checkbox"/>
Daniel Graetz			<input type="checkbox"/>
Elisa Rettig			<input checked="" type="checkbox"/>
Felix Knorr			<input checked="" type="checkbox"/>
Frederick van der Weck			<input checked="" type="checkbox"/>
Hendrik Geisler			<input type="checkbox"/>
Henrik Schwägermann			<input type="checkbox"/>
Jan Paul Theule			<input type="checkbox"/>
Jil Eltgen			<input checked="" type="checkbox"/>
Jonas Röper			<input type="checkbox"/>
Josina Gerdes			<input checked="" type="checkbox"/>
Killian Kurz			<input type="checkbox"/>
Lina Sapp			<input checked="" type="checkbox"/>
Lisa Bassy			<input type="checkbox"/>
Luc Rehm			<input checked="" type="checkbox"/>
Lucía Agulló Martí	18:20		<input checked="" type="checkbox"/>
Lukas Cherouny			<input checked="" type="checkbox"/>
Marek Bartsch			<input type="checkbox"/>
Michel Krukenberg		18:12	<input checked="" type="checkbox"/>
Milad Najmi			<input checked="" type="checkbox"/>
Moritz Elsasser			<input checked="" type="checkbox"/>
Nils Nörenberg			<input checked="" type="checkbox"/>
Parsa Akbari			<input checked="" type="checkbox"/>
Philipp Wieland			<input checked="" type="checkbox"/>
Ricarda Zernitz			<input type="checkbox"/>
Samir Kabalan			<input type="checkbox"/>
Swantje Debbeler			<input checked="" type="checkbox"/>
Svenja Ehlers			<input checked="" type="checkbox"/>
Thore Hertrampf		18:12	<input checked="" type="checkbox"/>
Tobias Kuhn			<input checked="" type="checkbox"/>

Gäste

Name	Von	Bis	Funktion

Tagesordnung

TOP 0: Formalia	2
TOP 1: Berichte (SDA, ALS, StuPa, Vorsitzendentreffen, vergangene Veranstaltungen, Gäste, etc.).....	2
TOP 2: Anträge (Finanzanträge, etc.)	2
TOP 3: Aktuelles (Veranstaltungen, Hochschulpolitik, Organisatorisch, Sonstiges)	3
Top 3.1: Veranstaltungen (Kommende Veranstaltungen, FiKo Abende, MeetINGS, etc.).....	3
Top 3.2: Hochschulpolitik (Aktuelle Problematiken, etc.).....	3
Top 3.3: Organisatorisch (Öffentliches, OE, Orga)	4
Top 3.4 Sonstiges.....	4
Abschließendes.....	4

TOP 0: Formalia

- Beginn der Sitzung: 18:08 Uhr
- Protokoll der letzten Sitzung wird angenommen
 - ja
- Heutige Tagesordnung wird angenommen
 - Bei Bedarf ergänzen
- Beschlussfähigkeit ist vorhanden?
 - ja
- Sitzungsleitung übernimmt heute: Lukas

TOP 1: Berichte (SDA, ALS, StuPa, Vorsitzendentreffen, vergangene Veranstaltungen, Gäste, etc.

- B1:

TOP 2: Anträge (Finanzanträge, etc.)

- A1:

TOP 3: Aktuelles (Veranstaltungen, Hochschulpolitik, Organisatorisch, Sonstiges)

Top 3.1: Veranstaltungen (Kommende Veranstaltungen, FiKo Abende, MeetINGS, etc.)

- V1: Masterstammtisch und Master-WhatsApp-Gruppen
 - WhatsApp-Gruppen wurden erstellt und Einladungslink verteilt
 - Gibt auch schon eine geringe Teilnehmeranzahl
 - Andere Studierende wurden zu Admins ernannt, damit wir nicht in den ganzen Gruppen vertreten sind
 - FSR-Vertreter aus den betroffenen Studiengängen können sich dort gerne als Admins eintragen
 - Masterstammtisch
 - Am 16.12. um 20 Uhr als Zoom-Meeting
 - 4 betreute Themenräume (Fragen an den FSR, Spielraum, ...)
 - FSR'ler sind zur Raumbetreuung da

Top 3.2: Hochschulpolitik (Aktuelle Problematiken, etc.)

- H1: Berufungskommission
 - Keramikbasierte integrierte Materialsysteme
 - Am 08./09. Dezember
 - Es werden noch Studis fürs Zuhören gesucht
 - Technische Thermodynamik
 - Thore übernimmt studentische Vertretung
 - Technische Energietechnik
 - Am 07. Dezember findet die Lehrprobe um 15 Uhr statt
 - Interessenten können an den Vorträgen online teilnehmen
- H2: Vertretungen in den Ausschüssen
 - Vorschläge müssen bis zum 04.12. an den AS gesendet werden
 - Gesucht werden noch Vertreter für den Prüfungsausschuss und ein Stellvertreter für den Widerspruchsausschuss
 - Prüfungsausschuss muss erst am 13. Januar beschlossen werden
 - Abstimmung für die Vertreter im SDA (18:30 Uhr)
 - Vorschlag
 - Lina als Vertreterin und Moritz als 2. Stellvertreter
 - Ja: 11
 - Nein: 0
 - Enthaltung: 0
 - Vorschlag wurde einstimmig angenommen
 - Abstimmung für die Vertreter im WA (18:36 Uhr)
 - Vorschlag
 - Felix als Vertreter und Swantje als Stellvertreterin
 - Ja: 9
 - Nein: 0
 - Enthaltung: 2
 - Vorschlag wurde einhellig angenommen

- H3: Tutorengelälter
 - es gab ein Hamburgweite Systemumstellung der Personalverwaltungssoftware
 - es gibt technische Probleme, sodass nicht alle Tutoren rechtzeitig ihr Gehalt erhalten (haben)
 - Lina ist mit Georg (AStA-Vorsitz) in Kontakt
 - Die Personalverwaltung hat inzwischen schon eine Informationsmail verschickt

Top 3.3: Organisatorisch (Öffentliches, OE, Orga)

- O1: Zeichenbrett-Ankauf
 - Rechnungen liegen im FSR bereit
 - Ausfüllen und ins Finanzenfach legen

Top 3.4 Sonstiges

- S1: Werbung für Gesichtsmasken
 - Gestaltung für die TU
 - Eine Verbreitung über ein paar unserer Kanäle erfolgt

Ende der Sitzung: 18:57 Uhr

Abschließendes

Kommende Sitzung: 09.12.2020 um 18 Uhr